

ADHÉSION

Votre adhésion soutient les efforts de l'Association du patrimoine d'Aylmer visant à maintenir le caractère patrimonial de la communauté. En devenant membre de l'Association du patrimoine d'Aylmer, vous bénéficierez de tarifs réduits (ou gratuits) pour certaines de nos activités et de nos services (causeries, visites guidées, accès sur rendez-vous à nos ressources documentaires, et consultations avec experts, etc.).

Je souhaite : ☐ Renouveler l'adhésion ☐ Devenir un nouveau membre
Type d'adhésion : ☐ Individuelle (35 \$) ☐ Familiale (50 \$)
☐ Entreprise (250 \$) ☐ Association communautaire / de résidents (75 \$)

À mon adhésion, je souhaite joindre un don de : _____,00 \$ (les dons ne donnent pas droit à un reçu d'impôt)

Prénom : _____ Nom : _____

Organisme / Entreprise (s'il y a lieu) : _____

Adresse : _____

Ville : _____ Province : _____ Code postal : _____

Courriel : _____ Téléphone : _____

Noms des autres membres de votre famille (Adhésion familiale) : _____

Je préfère recevoir ma correspondance en : ☐ Français ☐ Anglais

Êtes-vous propriétaire d'un bâtiment patrimonial ? ☐ Oui ☐ Non

BÉNÉVOLAT : L'association dépend de ses membres pour mener à bien ses activités. N'hésitez pas à nous aviser si vous êtes disponible pour consacrer du temps à travailler avec d'autres membres. Je souhaite être bénévole

☐ pour un engagement de 2 heures, selon les besoins ☐ pour des événements occasionnels

PAIEMENT

Vous pouvez payer par ces moyens :

- ☐ Comptant
- ☐ Chèque à l'ordre de : **Association du patrimoine d'Aylmer**
- ☐ Virement interac à : associationpatrimoineaylmer@gmail.com
- ☐ Carte de crédit : <https://associationpatrimoineaylmer.com/mimpliquer/membres/>



Balayer le code QR
pour renouveler votre
adhésion ou devenir
membre en ligne



MEMBERSHIP

Your membership supports the Aylmer Heritage Association's advocacy in maintaining the community's heritage character. By becoming a member you will benefit from reduced (or free) rates for some of our activities and services (talks, guided tours, access by appointment to our documentary resources, and consultations with experts, etc.).

I wish to:	☐ Renew membership	☐ Join as a new member
Membership type :	☐ Individual (35 \$)	☐ Family (50 \$)
	☐ Corporate (250 \$)	☐ Community or Residents' Association (75 \$)
In addition to my membership fee, I enclose a donation of : _____ .00 \$ (donations are not eligible for an income tax receipt)		
First name :		Last name:
Organization/Company (if applicable):		
Address:		
City:	Province:	Postal code:
Email:	Telephone:	
Names of family members joining or renewing (Family Membership):		
I prefer to receive correspondence in:		
	☐ English	☐ French
Do you own a heritage home or building?		
	☐ Yes	☐ No
VOLUNTEERING: The Association depends on Members to carry out its activities. Please let us know if you are available to give some time to work with other members. I would like to volunteer		
☐	for a 2-hour commitment of time, as required	
☐	for occasional events	

PAYMENT

Payment options:		Scan the QR code to renew membership or join as a new member online.
☐ Cash		
☐ Cheque payable to: Aylmer Heritage Association		
☐ Interac e-transfer to: associationpatrimoineaylmer@gmail.com		
☐ Credit card: https://associationpatrimoineaylmer.com/en/get-involved/members/		